
C-… L’imparfait de l’indicatif: 1er groupe

L’imparfait est un temps du passé. On l’utilise pour décrire quelque chose ou quelqu’un 
ou pour évoquer des actions longues ou habituelles.

 Pour les verbes  du 1er groupe:

Il faut enlever la terminaison « -er » et garder le radical. Puis, on ajoute les terminaisons
-ais ; -ais ; -ait ; ions ; iez ; aient

Exemple:   marcher  je marchais, tu marchais…

Attention! 
● les verbes en –ier s’écrivent avec –ii aux deux premières personnes du pluriel. 

Exemple: plier  je pliais, tu pliais, il pliait, nous pliions, vous pliiez, ils pliaient.

● les verbes en –cer et en –ger s’écrivent avec un ç et ge devant les terminaisons -ais,
 -ais, -ait, aient.

Exemple: avancer  j’avançais, tu avançais, il avançait, nous avancions, vous avanciez, elles avançaient
                 changer  je changeais, tu changeais, elle changeait, nous  changions, vous changiez,
                 ils changeaient

● les verbes en –yer s’écrivent avec un -yi aux deux premières personnes du pluriel. 
Exemple: balayer  je balayais, nous balayions, vous balayiez
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 Pour les verbes du 2ème groupe

Pour les verbes du 2ème groupe, on enlève –ir et on ajoute au radical les
 terminaisons

–issais, -issais, -issait, -issions, -issiez, -issaient.

Exemple: finir  je fin issais, tu finissais, il finissait, nous finissions, vous 
finissiez, ils finissaient
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